



Bureau d'information
et de communication

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

Pressemitteilung

Covid-19: Kanton Waadt organisiert gross angelegte Coronavirus-Testkampagne

In Übereinstimmung mit der Strategie des BAG organisiert der Kanton Waadt in Erwartung der Schulferien eine gross angelegte Testkampagne, prioritär in den Skiorten der Waadtländer Alpen. Ab Freitagmorgen kann die Bevölkerung von Villars sich kostenlos testen lassen und somit aktiv am Kampf gegen die Ausbreitung der Epidemie teilnehmen, während die Skigebiete in einer für die regionale Wirtschaft und den Tourismus wesentlichen Zeit offen bleiben.

Einer der Eckpfeiler der vom BAG entwickelten Strategie besteht aus gross angelegten Flächentests, und zwar insbesondere in Gebieten, in denen Menschen aus verschiedenen Regionen zusammenkommen. Der Staatsrat hat in seiner Sitzung vom 3. Februar 2021 beschlossen, in Erwartung der Ferien solche Tests durchzuführen. Die gross angelegten Tests, die prioritär in den Skiorten der Waadtländer Alpen durchgeführt werden, sollen die Ausbreitung der Epidemie eindämmen. Durch die schnelle Identifizierung selbst asymptomatischer Infizierter können diese isoliert und in Quarantäne geschickt werden, um die Übertragungsketten des Virus zu unterbrechen. Diese Massnahmen, die die bereits bestehenden Massnahmen für die Bevölkerung ergänzen, sollen es ermöglichen, die Einrichtungen offen zu halten. Die bevorstehenden Schulferien sind wesentlich für die Wirtschaft der Bergstationen; sämtliche Akteure des Tourismus-Sektors müssen soweit irgend möglich arbeiten können. In der Tat werden fast 41 % aller jährlichen Übernachtungen in den Waadtländer Alpen während der Skisaison verbucht.

Die erste Testphase wird von Freitag, 5. bis Sonntag, 7. Februar in Villars stattfinden, es folgen ab Montag dann drei Tage in Diablerets und ab Donnerstag in Leysin. Alle in den Gemeinden, in denen die Tests durchgeführt werden, anwesenden Personen können ohne vorherige Anmeldung einen Schnelltest durchführen lassen, der nur einige Minuten dauert. Dieser kostenlose Test steht allen Personen ab 12 Jahren zur Verfügung, d. h. der ansässigen Bevölkerung, Arbeiternehmern vor Ort, Touristen (auch auf der Durchreise) sowie allen Personen, die sich im Ferienort aufhalten.

Das erste Corona-Testcenter öffnet seine Pforten am Freitag, 5. Februar von 9.00 bis 19.00 Uhr im Sportzentrum Villars SA Tennis, Route du Col de la Croix, Les Rochegrises, in Villars-sur-Ollon. Die Teams der Testcenter bestehen aus 37 Personen des Zivilschutzes und Spezialisten des Tracingcenters. Der Verwaltungsvorgang ist informatisiert, und die getesteten Personen werden per SMS über das Ergebnis unterrichtet.

Bureau d'information et de communication de l'État de Vaud



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

Pressemitteilung

Lausanne, 4. Februar 2021

Weitere Informationen:

DSAS, Rebecca Ruiz, conseillère d'Etat,
[021 316 50 04](tel:0213165004)

- DEIS, Philippe Leuba, conseiller d'Etat,
[021 316 60 17](tel:0213166017)
- DES, Béatrice Métraux, conseillère d'Etat,
[021 316 41 51](tel:0213164151)